

Joven de 15 años fallece tras impactar el auto en que viajaba con dos árboles

PUYEHUE. Se trata del escolar Ian San Martín Vidal, quien iba junto a su madre y hermana de 13 años. Ambas quedaron con lesiones tras el choque ocurrido en el kilómetro 39 de la ruta internacional 215. Era estudiante del Colegio Gilgal de Ovejería.

Sergio Silva Vásquez
 sergio.silva@australosorno.cl

El joven deportista de 15 años, Ian San Martín Vidal, estudiante de segundo medio del Colegio Gilgal de Ovejería, falleció la tarde del jueves en la comuna de Puyehue, debido a las graves lesiones que sufrió en el choque del automóvil guiado por su madre en la ruta internacional 215. El vehículo salió de la pista de circulación e impactó directo contra dos árboles.

La tragedia, que enluta a familias de Osorno y Puyehue, se registró pasadas las 17.30 horas en el kilómetro 37 de la ruta 215, en una zona recta, pero con falta de señalización y la carpeta en mal estado. En el accidente también resultaron heridas la madre del joven y su hermana Valentina de 13 años.

VISITA Y RETORNO FATAL

La conductora del automóvil, Denisse Vidal, dueña de casa con residencia en la población Vista Hermosa de Rahue Alto, regresaba a la ciudad junto a sus dos hijos luego de haber visitado a su papá y abuelo respectivamente en el sector La Mosqueta, en Puyehue.

Tras despedirse de la familia, la madre con sus hijos emprendió retorno a Osorno en un momento en que llovía intensamente en la zona.

Por razones que son investigadas, la conductora perdió el control del auto y salió brus-



EL AUTOMÓVIL CHOCÓ DE FRENTE Y DE COSTADO CON ÁRBOLES QUE ESTÁN EN LA ORILLA DE LA RUTA 215.

camente de la pista de circulación hacia el lado derecho, donde se estrelló de manera frontal con un árbol que está al costado de la vía.

El vehículo quedó bloqueado en el lado derecho por otro árbol, que impactó en la zona donde iba Ian San Martín, quien resultó con graves heridas.

Equipos de emergencia de Puyehue llegaron al accidente y pasadas las 18 horas los lesionados recibieron atención médica en el Centro de Salud Fa-

miliar (Cesfam) de Entre Lagos. Debido al estado grave del menor de 15 años, coordinaron con Carabineros el traslado urgente al Hospital Base de Osorno, pero falleció a las 19.10 horas en el mismo Cesfam.

Su hermana menor quedó con lesiones graves y fue trasladada a Osorno, donde permanece internada en el Hospital, mientras que su madre quedó con lesiones leves.

"La Fiscalía inició una investigación judicial del acci-

dente. Pedí al personal de la Sección de Investigación de Accidentes del Tránsito (Siat) desarrollar los peritajes, ya que el choque ocurrió en una zona de recta. Hay que ver si se trató de una falla mecánica del auto o algo distrajo a la conductora que la hizo desviarse de la vía", manifestó el fiscal José Vivallos. Un equipo de la Siat desarrolló peritajes y mediciones la noche del jueves en la zona del fatal accidente.

"Junto con lamentar el de-

ceso de un joven de 15 años, nos encontramos en estos momentos trabajando, recopilando todo tipo de evidencias en terreno a través del levantamiento planimétrico y la confección de un set fotográfico", indicó Nicole Catalán, oficial a cargo del servicio.

El cuerpo del estudiante fue trasladado desde Puyehue al Servicio Médico Legal de Osorno pasadas las 21 horas del jueves. Su familia retiró el cuerpo la tarde de ayer e inició el velatorio en calle San Ignacio 2682 de la población Vista Hermosa, en Rahue Alto.

MAL ESTADO VIAL

Cristian Vidal, hermano de la conductora y tío de los menores, viajó a la zona para apoyar a su familia en estos duros momentos.

El familiar dijo a este medio que "mi sobrino Ian estaba en segundo medio y su pasión era el fútbol, estaba en la selección juvenil de Skreting, donde vestía la camiseta de arquero. Es muy fuerte todo esto, mi hermana nos dice que llovía mucho y la ruta estaba oscura, sin demarcaciones. De un rato para otro se le fue el auto y no pudo controlarlo".

Cristian Vidal dijo que la zona donde ocurrió la tragedia no cuenta con la seguridad vial necesaria para el desplazamiento seguro.

Esta información es ratificada por la vecina del sector, Benigna "Nina" Riquelme,

"Hay que ver si se trató de una falla mecánica del auto o algo distrajo a la conductora que la hizo desviarse de la vía".

José Vivallos
 fiscal de Osorno

quien indicó que "es una boca de lobos, es muy oscura en esta época del año y peor aún con mal tiempo. Además, todos sabemos lo que ha pasado con los problemas de la ruta, que no la han terminado de mejorar y los residentes somos los que sufrimos. Tenemos que transitar por esta carretera internacional que está en pésimas condiciones".

Otro vecino y emprendedor del sector, Francisco Burgos, expresó que minutos antes de ocurrido el accidente pasó por el lugar, que estaba muy oscuro.

"Hay zonas donde el camino está en mal estado, con desniveles, hoyos y falta de demarcación. No tiene los llamados 'ojos de gato' y las tradicionales líneas blancas. Hay ocasiones donde uno se pierde y pasa de largo en las zonas donde no está demarcado" detalló.

Los reclamos por el mal estado de la ruta 215 no son nuevos, por lo cual los vecinos y autoridades de la comuna piden acelerar el mejoramiento del tramo faltante. 